

## Weckherlin, Georg Rodolf: Demnach ich neulich mich bedacht (1618)

1 Demnach ich neulich mich bedacht,  
2 wie ich doch möcht gebührlich lehren  
3 der Musen eine, die mein pracht,  
4 euch dises büchlein zu verehren;

5 Da kam ein jede bald zu mir,  
6 vermeinend die ehr zu erlangen;  
7 allein zwo kamen nicht herfür,  
8 die sunsten doch vor andern prangen.

9 Die römische versagt die ehr,  
10 weil ihr euch nicht für Rom auch neiget,  
11 so hät die spanische vil mehr  
12 sie euerm brudern gern erzeiget.

13 Die andre aber allzumal  
14 in solches amt sich wolten dringen,  
15 und fiengen an um dise wahl  
16 ihr ansprach also fürzubringen.

(Textopus: Demnach ich neulich mich bedacht. Abgerufen am 23.01.2026 von <https://www.textopus.de/poems/46105>)